
TelelDatik zwischen 074 und 874
Viele von Euch sind davon betroffen,
daß sie ihr Telematikstudium als
Studienversuchbegonnen haben undnun
zum regulären Telematikstudium wech
seln wollen oder müssen. Die Problema
tik wird dadurch verschärft, daß uns
mit Beginn des nächsten Winter
semesters ein neuer Studienplan bevor
steht. Da es eine Menge offener Fragen
gibt, versuchen wir nun die Wichtigsten
davon zu klären.

Studienplan
Generell gilt: der Studienplan, der zum

Zeitpunkt der erstmaligen Inskription gültig
war, gi,lt bis zum Ende des Studiums.
Ausnahmen:

1. der Student unterwirft sich der neuen
Version (dies muß er bei der Inskription in der
Studienabteilung schriftlich kundtun)

2. der alte Stpl. verliert seine Gültigkeit
(dies gilt für den Studienplan 074, der theore
tisch mit Ende des Studienjahres 95/96 aus
läuft. Spätestens dann muß man umsteigen.)

Wenn es knapp wird, sollte man sich recht
zeitig überlegen, was man zu tun gedenkt.

Prüfungsanrechnungen
• Beim Umstieg von 074 auf874 sind alle

Zeugnisse, die in der Äquivalenzliste ange
führt sind ohne weitere Anrechnung gültig.

• Bei gleichbleibender Studienkennzahl
können alle Zeugnisse, die den richtigen Titel

und die richtige Stundenanzahl aufweisen
verwendet werden, alle anderen müssen an
gerechnet werden.

Prüfungsfach
Das Prüfungsfach muß mit dem Studien

plan, nach dem man gerade studiert überein
stimmen.

Wenn man als 074er ein ein Wahlfach aus
dem Studienplan 874 machen will, kann man
das als Wahlfachdeklarieren. Wenn man dann
aber doch nicht umsteigt, muß man sich das
als Wahlfach für 074 anrechnen lassen. Man
sollte sicn aber in solchen Fällen vorher er
kundigen, ob jemand dieses Fach auch an
rechnet, sonst kann es passieren, daß das
Zeugnis nicht verwendet werden kann.

Ist man 074erund man will späterauf874
umsteigen, jedoch jetzt schon LV von 874
besuchen, so darfman daß, sollte sie aber als
074 Freifach deklarieren. Beim Umsteigen
muß man sich dieses Fach dann umschreiben
lassen.

und dann
Für alle, die es genauer wissen wollen, ist

es geplant, in regelmäßigen Abständen eine
"öffentliche Sprechstunde" für alle Fragen zu
diesem, aberauch anderen Studienproblemen
einzurichten (wenn es unsere Kapazität er
laubt). Diese werden rechtzeitigangekündigt

Jeder ist herzlich eingeladen Fragen zu
stellen, mitzudiskutieren oder auch nur zuzu
hören. Andrea Kleinschuster
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